

NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 076 9 de abril de 2015

SE CONTINÚA CON LAS ACCIONES DE RECUPERACIÓN EN EL DEPARTAMENTO DE SANTANDER



Los subsidios de arrendamiento para el municipio de Betulia, Santander, ya fueron desembolsados por El Fondo Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres –FNDGRD- (Fiduprevisora), lo que permite a los arrendadores el cobro del canon de arrendamiento.

Estos recursos son por valor de \$48.750.000, lo que significa que cada arrendador puede acercarse al Banco Agrario y solicitar la cancelación su subsidio por una valor de \$750.000, cantidad que cubre tres meses de arriendo. Quienes tengan algún percance con el desembolso deben acudir a la Sala de Crisis del municipio de Betulia, para dar claridad, sobre el tema. En total son 65 subsidios de arriendo que se entregaron a las familias afectadas por el sismo del 10 de marzo.

Frente a este tema, es importante señalar que los subsidios de los municipios de Los Santos y Matanza, están en proceso de desembolso.

De otra parte, los 50 millones de pesos para gastos operativos, para este municipio (Betulia) ya fueron desembolsados y para el resto de municipios están en proceso.

El material para la auto-reparación y construcción de las viviendas sigue llegando a los municipios afectados como Rionegro, El Playón, Los Santos, Matanza y Betulia y se sigue adelante con la instalación de las carpas Shelterbox en los territorios solicitados (Matanza, corregimientos de Paujil y Santa Cruz de la Colina y en Betulia) acción realizada con asesoría de la UNGRD. Este tipo de apoyo se adelanta de acuerdo con el requerimiento de los municipios que hasta el momento lo han solicitado.